

Le Groupe consultatif a été créé en 1979 pour donner suite à la recommandation de la première Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement (UNSSOD I) en 1978. Ses membres rencontrent régulièrement l'ambassadeur au désarmement ainsi que des fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures et d'autres ministères intéressés, afin d'échanger leurs points de vue sur les questions d'intérêt mutuel liées aux politiques du Canada en matière de désarmement et de contrôle des armements.